

FC Itzehoe Ü-40 verteidigt erfolgreich den Titel bei Hallen-Kreismeisterschaft

AH Ü-40 Hallenkreismeisterschaft Kreis Steinburg / Schleswig-Holstein 2013

Der Topfavorit und Titelverteidiger FC Itzehoe konnte sich bei den Ü-40 Hallenkreismeisterschaften des Kreises Steinburg wieder durchsetzen. In der Vorrunde am Freitag, den 4. Januar sah es noch gar nicht so gut aus für die Oldies des FCI. Mit viel Glück konnten sie sich in ihrer Gruppe am Ende noch Platz 2 sichern, der zum Einzug in die Endrunde berechtigte.

Am Finalsonntag, den 6. Januar waren die Itzehoeer FC Kicker aber wieder in bester Verfassung. Nach dem torlosen Auftaktremis gegen den TuS Krempe folgte ein 2:0-Sieg über den 1. FC Lola. Dann reichte es gegen den späteren Finalgegner FC Reher/Puls nur zu einem 2:2. Im letzten Gruppenspiel gegen den TSV Lägerdorf musste dann ein Sieg her und die Itzehoeer Oldies lösten diese Aufgabe mit einem 3:0-Erfolg souverän.

Im Halbfinale warteten die Fortunen aus Glückstadt, die in der Vorrunde am Freitag noch mit 3:1 die FCI Old Boys dominiert hatten. Doch ein zweites Mal konnten die Glückstädter die Itzehoeer nicht überraschen. Am Ende reichte ein später, knapper 3:2-Erfolg um ins Finale einzuziehen und dort gegen Reher/Puls den Hallenkreismeistertitel perfekt zu machen. In einem hochdramatischen, packenden Endspiel konnte der FC Itzehoe die Hallenkreismeisterschaft gegen den FC Reher/Puls mit 5:4 gewinnen. Dritter wurde das Team von Fortuna Glückstadt, das im Duell der beiden Überraschungsteams im kleinen Finale gegen Inter Itzehoe mit 4:3 die Nase vorn hatte.